

蘇南通信

蘇南高等学校の様子をお伝えいたします

第7号(2019/10/30)

人権講演会

9月19日に人権講演会が行われました。今年度は「バンクーバーへの道」という演題で、バンクーバーパラリンピック銀メダリストの馬島誠さんに講演していただきました。

生徒は初めて聞くスポーツのこと、パラリンピックに出場した際のことなど普段聞くことができないお話を聞く機会となりました。



講演の様子



メダルを見せていただきました

就職決起集会

9月13日、3学年の就職希望の生徒による就職決起集会が行われました。9月中旬から就職試験が始まっていますが、皆で団結し合格を目指します。

校長先生から激励のメッセージをいただき、全員での「ガンバロー」のかけ声を行いこれからの試験を迎えます。一生懸命頑張らなければならない時期を迎えています。良い結果が得られるよう、先生や家族と協力して頑張ります！



校長先生からの激励のメッセージ



皆で「 Ganbare！」
のかけ声！

フリーマーケット売上金 11,890円 寄付

今年度も蘇峡祭においてフリーマーケットを開催し、地域の皆様よりご提供いただいた洗剤や歯磨き粉といった日用品、鍋や食器類等を販売しました。ご協力ありがとうございました。売上金は11,890円でした。この売上金については、9月27日に『社会福祉法人南木曽町社会福祉協議会』を訪れ、フリーマーケット係長・副係長より町へ寄付しました。地域福祉の発展にお役立ていただければ幸いです。なお、この活動は長年続いているもので、今後も地域の皆様と交流し、そしてご協力をいただきながら、蘇南高校が町に貢献していくべきだと思います。



長野県蘇南高等学校

〒399-5301

木曽郡南木曽町読書 2937-45

TEL0264(57)2063

FAX0264(57)1009

蘇南高校の部活動を紹介 Vol.1

蘇南高校には、現在、17のクラブ・同好会があり、各種競技会などで活躍しています。部活動は高校生活をより充実させるものであり、蘇南高校生も活発に取り組んでいます。今回は蘇南高校のある部活動の中から3つの運動部について紹介したいと思います。

①バドミントン部



蘇南高校といえば、「バドミントンの強豪校である」というイメージを持っている人も多いのではないかでしょうか。男女ともに切磋琢磨しながら練習に励んでいます。

今年度も男子選手がダブルスで、熊本県で開催されたインターハイに出場しました。今年で8年連続インターハイ出場となります。また、男女ともに新潟県で開催された北信越大会に長野県代表として出場するなど、輝かしい実績を残しました。

②卓球部



卓球部も男子女子という区別はなく、一緒に練習を行っています。新たに高校生から卓球を始めた生徒も多く、皆が公式戦での一勝を目指し、日々練習に励んでいます。

蘇南高校の体育館上にあるギャラリーを利用して、ほぼ毎日放課後、練習を行っています。

③野球部



蘇南高校の野球部は熱心な顧問の指導の下、公式戦1勝をつかみ取るため、日々練習に励んでいます。学校のグラウンドでは朝早くから選手たちの声が響き、放課後も遅くまで練習を行っています。部員は厳しい練習を続けることで、野球の技術だけではなく日々の学校生活を送る上で大切な心構えを学ぶことができます。

来月号では文化部等を中心に紹介する予定です。